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大和撫子も立ち上がった！ 2009/07/26 02:40 

  

 「そよ風」がハチ公前で街宣デビュー 
  栄光ゼミの自虐史観教育を糾弾！ 

  
 日本の将来を憂う普通の主婦やOLらが集まってこのほどグループ「そよ風」が結成され、25日、16時から渋谷のハチ公前広

場で初めての街頭宣伝活動を行いました。 
  
 同会のホームページによれば、「この会は一人でチラシを作りポスティングしている方や一人で抗議に参加している女性が集ま

って出来た会です。やはり一人で活動するのには勇気がいります。また一人よりも二人、三人と集まると心強くパワーも倍増しま

す」としています。 
  

      
      女性ばかりのこういう光景ははじめてみました。いいですね～。 
  
 この日の渋谷は隅田川花火に向かうゆかた姿の若いカップルやグループの姿が目立ちましたが、日章旗を掲げた女性達がマ

イクで街頭宣伝を開始すると注目度抜群、後半にはかなりの人がスピーチに聴き入っていました。 
  
 初に「そよ風」を代表して涼風由喜子さんは、要旨、次のようにアピールしました。 
  

    
      スピーチを行った三人の女性メンバー。左端が代表の涼風さん。 
  
 皆様、こんにちは。私達は普通の主婦、普通のOLからなる日本女性の会「そよ風」です。どこの組織にもどこの政党にも属して

おりません。ただ日本を思う一心で活動を行っています。 
  
 私達が皆様に訴えたいことは、この日本がもうすぐ崩壊してしまうと言うことなんです。信じられないと思うでしょう。でも、例えば

テレビは真実を全然伝えておりません。 
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       活字よりも手書きの方が確かにインパクトが有りますね。 
  
 ＮＨＫは（四月からジャパンデビューという番組を放映しましたが）、これは中国の意向を受けて、日本人の歴史認識を無視、日

本は悪いことばかりをしてきた、と放送しました。 
  
 それから日本のテレビは創価学会のタレントで一杯です。気がついてみたら、日本のテレビ界にはすっかり日本人がいなくなっ

ています。 
  
 私達が一番心配しているのは教育界です。日教組が「日本人は悪いことばかりしてきた」といって教育してきました。しかし学者

の研究によって「強制連行はなかった」「南京大虐殺はなかった」という事が大体判ってきたので、それは教科書から記述がなく

なりました。 
  

    
  街宣も後半になるとどんどん聴衆が増えてきました。女性ばかりの街宣がめずらしいのでしょう。 
  
 にもかかわらず、栄光ゼミナールは「日本人は悪いことばかりをしてきた」といまでも教育しています。○×式で、「日本は良いこ

とをしてきた」という質問に○を付けると、×になるのです。皆さん、そんなことでよいのでしょうか？。 
  
 数年前に中国の首相は「日本はなくなる」と言いました。中国は「日本解体計画」というのをぶち上げて、それを着実に実行して

います（そうで～す、の声）。日本人は大人しいので黙っていたらどんどん中国に侵略されます。 
  
 次期首相といわれている鳩山さんは、「日本は日本人だけの為の国ではない」と言っています。皆さん、そんなことがあって良

いですか？（良くな～い！の声）。 
  
 日本は日本独自の文化があります。先人が必死になって護ってきた文化があります。それを安々と外国人に渡しても良いので

しょうか？。日本の教育に外国人が口を出して、それを安々と受け入れて良いですか？。皆さん、是非考えてみて下さい。 
  
 私達はそういうことを皆さんに訴えたいと思い、「そよ風」という会を立ち上げました。どうぞよろしくお願い致します（拍手）。 
  
 続いてメンバーの二人がスピーチを行い、間に黒田大輔氏（日本を護る会）と村田春樹氏（外国人参政権に反対する市民の

会・東京）がフォロー、約40分間という短い時間でしたが、無事、「そよ風」街宣デビューを終えました。 
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       さすがにベテラン二人がフォローすると場が引き締まりました。 
  
 それにしても何と頼もしい女性グループが出来たものでしょうか。この方々は「行動する保守」の瀨戸弘幸氏（せと弘幸Blog『日

本よ何処へ』）、西村修平氏（主権回復を目指す会）、村田春樹氏（外国人参政権に反対する会）、桜井 誠氏（在日特権を許さな

い市民の会）、黒田大輔氏（日本を護る市民の会）の活動を個々に支援してきた実績があるそうです。 
  
 正直言って皆さんはじめてのことでもあり、準備やスピーチにも初々しさが目立つデビューでしたが、それだけに聴衆を引きつ

けるものは逆に強く、今後の活動が非常に楽しみなグループが誕生したと思いました。 
  

●「そよ風」ホームページはこちら 

●そよ風＿ハチ公前＿その１ 

●そよ風＿ハチ公前＿その２ 

●そよ風＿ハチ公前＿その３ 

●そよ風＿ハチ公前＿黒田大輔 

● 日本女性の会そよ風＿村田春樹 

  
/_/    _/_/_/   _/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/ 
  

 
麻生さん、是非「靖国参拝を」と訴える山際澄夫氏。何と私の名前も出てきてビックリ 
しました。リップンチェンシン さん 、情報感謝です。 
  

●麻生さん、頑張ってのシュプレヒコール映像 

  
・置きビラ、ポスティング用のチラシの集積場です。是非、ご活用下さい。 

●「手作りチラシ集積サイト」 

●「０９年総選挙に向けたチラシ・ツール集積場」 
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タグ： そよ風  デビュー  街頭宣伝  ハチ公前   

●【自民党ネットCM】プロポーズ篇  

●テキサス親父が喝！日本の誇りと愛国心 Japanese pride and patriotism 

●民主党に一回、やらせてみようか。 

●すべての日本人に告ぐ！？（民主党の正体） 

●【直言極言】消え去る日本[H21/7/18] 
●在日コリアン達の本格的な日本侵略がはじまっていることに気づいて下さい   （ねえ、知ってたあ！）  
  

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(56) 

コメント(56) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2009/07/26 06:02Commented by tokegawa さん 

山際澄夫氏さんのお話の中に、花うさぎさんのお名前が出てきたのを聞きました。花うさ

ぎさんを始め、皆さんの草の根の活動に敬意を表します。私も麻生さんの業績を大きく評

価しています。総選挙まであと４０日もないですが、なんとか草の根の声を広げるべく、皆

さんと共闘していきたいと思います。  

 

2009/07/26 08:04Commented by 第一義＠運国斎 さん 

おはようございます！ 

 
そよ風！ 

 
いにしえのリゾート特急列車を想像させる名前ですが（苦笑）、爽やかです。 
でも反面、女性にここまでやってもらっていいのか？やらせて良かったのか？と男の側か

ら、私を含め、まだまだひ弱で情けないから、女性を決起させることになったのでは・・・？

という思いも有ります。  

 

2009/07/26 09:49Commented by 花うさぎ さん 

To tokegawaさん おはようございます。 
 
>総選挙まであと４０日もないですが、なんとか草の根の声を広げるべく、皆さんと共闘し

ていきたいと思います。 

 
はい。もう結論が出てしまっているかのような雰囲気ですが、まだまだこれから一ヶ月もあ

りますから、やれるだけのことはしたいと思います。 

 

2009/07/26 09:51Commented by 花うさぎ さん 

To yuukokushaさん おはようございます。 
 
>いにしえのリゾート特急列車を想像させる名前ですが（苦笑）、爽やかです。 
 
ネーミングが良いですね。 

 
>まだまだひ弱で情けないから、女性を決起させることになったのでは・・・？という思いも

有ります。 

 
男連中がだらしないから、と言われそうですが、この際は誰の手でも借りたい局面ですか

ら素直に歓迎したいと思います。 

 

2009/07/26 09:58Commented by 第一義＠運国斎 さん 

本日三鷹に参ります。 

 
どうぞよろしくお願いします。  

 

2009/07/26 09:59Commented by コードネームは6-4-3 さん 

暑い中の街宣活動、お疲れ様です。 
私が、一番嫌いなのが「自虐的史観」という歴史の捏造です。  
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むしろ「女性の声」が、あがる方が「効果的」な様な気がします。 
頼もしい限りです。 
MIXIでも女性の方が「熱い」のは確かです（苦笑）  

2009/07/26 10:03Commented by 花うさぎ さん 

To yuukokushaさん  
 
>本日三鷹に参ります。 
 
私は確立五分五分と思っていたのですが行けません(^^；。何分よろしくお願いします。 
 
夜の代々木、ウイグルには参加できます(--)。 
 

 

2009/07/26 10:06Commented by 花うさぎ さん 

To 6-4-3さん おはようございます。 
 
>私が、一番嫌いなのが「自虐的史観」という歴史の捏造です。 
 
まあ、戦後64年経ってもWGIPの呪縛から逃れられないというのも情けないですね。 
 
>むしろ「女性の声」が、あがる方が「効果的」な様な気がします。 
 
はい、それは私も感じてます。 

 
>MIXIでも女性の方が「熱い」のは確かです（苦笑） 
 
おっ、そうなんですか。日本が危ないのですからこの際、男も女もないと思いたいです(^
^)。 

 

2009/07/26 10:44Commented by 相模 さん 

暑い中いつも有難うございます。 

 
本日の「産経」・加地伸行立命館大教授の「自民よ、保守本流を叫べ」は情けない自民党

にカツを入れるものでした。 
多くの庶民が保守本流に回帰している中、本家の自民党が無党派然として、頼りないも

のです。 

 
今度の選挙で是非、保守本流の議員さんが勝ち残り、売国奴議員は去ってもらいたい。 
民主党と言えども、自民の売国議員よりはるかに保守主義者がいます。今度の選挙は

「自民か民主か」ではなく、保守の再生と合同にしたいものです。  

 

2009/07/26 11:02Commented by さんごママ さん 

花うさぎさん 
この記事私のブログに転載させてください。 
事後承諾ご了承下さい。  

 

2009/07/26 11:14Commented by しばりょう さん 

コメントずれますが 桜チャンネルで 花うさぎ様のブログが紹介されていましたね 
この通り 是非 メジャーなマスコミでも 取り上げて欲しいものですね。   

2009/07/26 11:51Commented by 真実ゆう子 さん 

慰安婦募集で集まってきた売春婦の厚顔無恥なばーさんたち。 
日本人女性が思いっきり罵倒してやることが一番だと思っております。 
朝鮮女は理性なく暴れますけど、私たち日本人女性はまた違う。 
チョンの先祖みたいに乳出しチョゴリなんてないからwww 
 
私のところにある画像をどんどんデモに使っていただきたいですわ。 
「身と心を捧ぐ大和撫子のサービス」なんて垂れ幕出して客引きしていた売女には、日本

人女性がふざけんなゆすりたかり民族と言ってあげないとね。 

http://blog-imgs-19.fc2.com/x/i/a/xianxian8181/20090710ianfuboshyuki
ji1.jpg  

 

2009/07/26 11:53Commented by さら さん 
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花うさぎ様こんにちは！侍ジャポンの事ですが、パソコンで調べてはみたんで

すが、わかりませんでしたパソコンにまだ慣れてなくて…本当にすいません。 
女性の方が…すごく頼もしいですし女性は強い！励みになります。麻生さんつ

いてる～まだ約一ヶ月もあるじゃん！と私は思ってます。  
 

2009/07/26 12:21Commented by リップンチェンシン さん 

昨日、そよ風の会の方々による街宣活動の動画です。 

 
勇気と行動力に 大限の敬意を払わせていただくとともに 
今後のご活躍を期待しています。頑張ってください。 

 
そよ風＿ハチ公前＿その１ 

http://www.youtube.com/watch?v=6QT16wwj3VQ&feature=related 
 
そよ風＿ハチ公前＿その２ 

http://www.youtube.com/watch?v=oDXhUYhGG74&feature=channel_pa
ge 
 
そよ風＿ハチ公前＿その３ 

http://www.youtube.com/watch?v=9X9U-0NzSHU&feature=channel 
 
そよ風＿ハチ公前＿黒田大輔 

http://www.youtube.com/watch?v=BHW6itDrPcw&feature=channel 
 
日本女性の会そよ風＿村田春樹 

http://www.youtube.com/watch?v=lr6oHbR4hwU&feature=channel 
 
 

 

2009/07/26 14:56Commented by 花うさぎ さん 

To 相模さん こんにちは。 
 
>多くの庶民が保守本流に回帰している中、本家の自民党が無党派然として、頼りないも

のです。 

 
本当ですよね。本当に保守系の議員にしっかりして欲しいです。 

 
>今度の選挙は「自民か民主か」ではなく、保守の再生と合同にしたいものです。 
 
全面的に賛成致します。それこそが日本復活の唯一の方向だと思います。  

 

2009/07/26 14:57Commented by 花うさぎ さん 

To さんごママさん こんにちは。 
 
>この記事私のブログに転載させてください。 
 
どうぞ、どんどん拡げて下さい(^^)。  

 

2009/07/26 14:58Commented by 花うさぎ さん 

To sibaryou55さん こんにちは。 
 
>コメントずれますが 桜チャンネルで 花うさぎ様のブログが紹介されていましたね 
 
はい、教えて頂いたので山際さんの番組を貼り付けました。 

 

2009/07/26 15:05Commented by 花うさぎ さん 

To 真実ゆう子さん こんにちは。 
 
>朝鮮女は理性なく暴れますけど、私たち日本人女性はまた違う。 
 
はい。戦時中でも日本人が一番多かったし、終戦直後にはGHQの命令で政府が各地に

施設を作りました。でも日本女性は偉かった、「騙されたから金よこせ」などという日本女

性はいませんでした。 
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それに引き替え朝鮮人、それを焚きつける左翼には激しい怒りを覚えます。 

 
>チョンの先祖みたいに乳出しチョゴリなんてないからwww 
 
あれは男子を出産できた女性のみに許された特権だった、逆にそれが出来なかった女性

は肩身の狭い思い、というのですから国柄の違いは大きいですね。 

 
>日本人女性がふざけんなゆすりたかり民族と言ってあげないとね。 
 
その怒りを共有致します、本当に！。  

2009/07/26 15:11Commented by 花うさぎ さん 

To さらさん こんにちは。 
 
>本当にすいません。 
 
いえいえ、あのあとすぐコメント欄で教えて頂いて拝見しました。若いミュージシャンでも保

守化の傾向が出ているなら嬉しいですね。 

 
>女性の方が…すごく頼もしいですし女性は強い！励みになります。麻生さんついてる～

まだ約一ヶ月もあるじゃん！と私は思ってます。 

 
何か、「麻生応援団」は女性の方がパワーありそう、という気がしてきました(^^；。 

 

2009/07/26 15:15Commented by 花うさぎ さん 

To リップンチェンシンさん こんにちは。 
 
>昨日、そよ風の会の方々による街宣活動の動画です。 
 
おお～早速のご紹介、本当にありがとうございます(--)。 
 
>勇気と行動力に 大限の敬意を払わせていただくとともに 
>今後のご活躍を期待しています。頑張ってください。 
 
凄いですよね。２チャンネルの「はっかくさん」が一人でＮＨＫに抗議している場面にあった

事がありますが、女性のパワーは凄いなと思ったものでした。 

 

2009/07/26 17:01Commented by おひさま さん 

もっともです。 
こんにちのテレビの報道番組、ワイド番組は民主党に有利なように偏った進行、制作が目

立ちます。 
日本、政府、政権与党の自民党の悪口ばっかりが目立ちます。どっか外国のテレビ局で

はないかと疑ってしまいます。民主党に政権を執られたらもっと日本人が住みづらい国に

なってしまいそうで危惧してます。 
偏向番組ヤメロ～！  

 

2009/07/26 17:43Commented by 元気 さん 

こんにちは。 

 
そよ風さんの活動、心から応援します！ 
大阪にもそよ風吹かないかしらん。 
（一人で活動は寂しいですから… ） 

 
さて、私も自民党のパンフ配りしています。 
（本日、第二便届きましたので、また、配付する予定です） 
初めてパンフの発送依頼時には、メッセージも一緒に送りました。 
（http://muumintani-irasyai.blog.so-net.ne.jp/2009-07-21） 
もちろん、靖国参拝をお願いしましたが、その際には、回収されないままの遺骨のこともメ

ッセージに入れました。 
未だ回収されない遺骨があること。それを回収することをマニュフェストに入れること、今

こそ必要であると思います。 
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大衆は、今ある平和も豊かな暮らしも当然のように受け取り、さらなるバラマキを欲してい

ます。 
今こそ、原点に帰るべきだと思えてなりません。 

 
昨夜、日本青年会議所（JC）の会合でのあいさつについて、呆れるとともに憤っています。

働くことは罰での苦しみでもありません。 
働ける場所と身体が有ることは幸せなことです。国にとっても本人にとっても。 
マスコミも野党も、「働ける才能をもっと使えば」 を 「働くしか能がない」 と言い換えて批

判しています。 
彼らは、本当には日本人では無い気がしてなりません。 

 
両班という特権意識がありましたよね。 
搾取する側であっても搾取される側（労働者）ではない。という特権意識。 
それが根底なあるから、言葉も歪に聞こえるのでは無いでしょうか。 
古より、日本人は労働を喜びとし、得られるものに感謝し、勤勉勤労を旨とする民族で

す。 
なのに、働くことの出来る高齢者を愚弄する発言には怒りを覚えます。 
誘導に日本人は、惑わされ迎合してはなりません。 
「大衆ならざるものを憎悪させる」  
その対象として麻生首相と大衆を利用しているマスコミと野党。 
とても怒りを覚えています。 

 
つづく 

 

2009/07/26 18:06

Commented by 第一義＠運国斎 さん 

To さらさん  
>花うさぎ様こんにちは！侍ジャポンの事ですが、パソコンで調べてはみたん

ですが、わかりませんでしたパソコンにまだ慣れてなくて…本当にすいませ

ん。 

 
はじめまして、こんにちわ。私が調べたら you tube に有りました。で、昨日すぐに書き

込みして花うさぎさんに御知らせしました。 

 
私ももともとUS HIP-HOPが好きですので日本のラッパー、ヒップホッパーにも注目して

いますがケツメイシ、キックとか良いと思います。所謂J-POPなる代物よりはずっと良いで

す。 

 
ありがとうございました。  

 

2009/07/26 18:19

Commented by 第一義＠運国斎 さん 

To 元気さん  
>こんにちは。 
>そよ風さんの活動、心から応援します！ 

>大阪にもそよ風吹かないかしらん。 
>（一人で活動は寂しいですから… ） 
こんにちわ。元気様も初めまして、かな？ 
大阪は寧ろ、愛国啓蒙活動は活発と思っていましたが。私、大阪のNHKに対するデモに

何度も参加してますが、東京ほどでないですが大阪も熱いですよ。 

 
 
>昨夜、日本青年会議所（JC）の会合でのあいさつについて、呆れるとともに憤っていま

す。 
>働くことは罰での苦しみでもありません。 
>働ける場所と身体が有ることは幸せなことです。国にとっても本人にとっても。 
>マスコミも野党も、「働ける才能をもっと使えば」 を 「働くしか能がない」 と言い換えて

批判しています。 
>彼らは、本当には日本人では無い気がしてなりません。 
 
やっぱりねえ。そんなことだろうと高をくくってたら案の定。 
元気様は御存知でしょうがマスゴミにはNHKを含め、在日朝鮮韓国人が沢山工作員紛い

に社内に社員としていますから、ミンス党政権奪取の為には必死になっているのです。卑

怯な手や嘘、誤魔化し、捏造もお手の物でしょう、息を吸う様に嘘を吐くミンジョク、それが
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2009/07/26 18:35Commented by 元気 さん 

藤 井聡氏が示唆に富むことを書いておられます。 

 
「政府の大小を決すは、国民の声ならず、モラリティなり」 

http://trans.kuciv.kyoto-u.ac.jp/tba/fujii/pdf%20files/rathermorality.pdf 
 
（要約） 

 
もし、政府縮小論を推し進め、政府機能の全てを市場に放り込んで行けば、そう遠くない

将来に日本も滅びることと なるのではないかと思えてなりません。 
地理学的、遺伝学的な意味で、極東地域に住む人民は今後も存在し続けるでしょう。 
しかし、例えば、古今和歌集や源氏物語等を紡ぎ続けてきた「日本人」という民族が消え

失せることは十分にあり得るのではないかと思えてなりません。 
明治維新の頃の黒船処理では、表面的にのみ他国の技術や方法を取り入れる一方、精

神的には伝統的なものを貫くという方法。「和魂洋才」でした。 
今、日本は、伝統と文化、言語の全てを捨て去り、戦勝国の文化を全て受け入れようとし

ています。 
今の日本人が背負っているのは、黒船処理と戦後処理双方が重ね合わさったものだか

ら、維新の志士たちが挑んだ難問である黒船処理以上の難問を背負っているのです。 
このような難問に、我々はどのように答えていけばいいのでしょうか。 
お そらくは、その為には、「改革」は百害あって一利の無いものに違いありません。なぜな

らそれは伝統を一旦破壊し新たなものを築き上げる革命という意味を持つからです。 
その一方で、我々に求められているものは、明治の志士達が試みた様な維新なのではな

いでしょうか。 
汚れれば再び原点に回帰し、汚れれば再び回帰する。今後かなりの確率で危惧される日

本文明の真の滅亡・喪失を防ぐためには、このように、原点に永劫に「回帰」する思想と

実践が求められているのではないでしょうか。 

 
（つづく）  

 

2009/07/26 18:37Commented by 元気 さん 

もう一つ。 

 
「ねじれ国会」の意味を理解せよ 

http://trans.kuciv.kyoto-u.ac.jp/tba/fujii/newupdate/nejire%201.pdf 
 
（ 後のページを転記） 

 
沈みかけた船の中で、それに薄々気付きながらも、仲間内の人気の取り合い、空気の読

み合いをやめられぬ集団、それこそが我が国の現状なのである。 
その虚構の空気に満たされた沈みかけた船の中で、その愚かしさと危機の重大さに冷静

に気が付く者が僅かなりともいるとするなら、その者は一体何をすべきなのだろう。無論、

そのためには様々な現場での様々な活動が求められていることは間違いない。しかし空

虚なる“ムード”ごときに“史上空前の巨大なる実体的な力”が宿るこの平成の世において

は、その全体主義的ムードそのものの愚かしさを冷静に告発し、それに理路整然と異を

唱える“公的発言”こそが何よりも求められているのではなかろうか。仮初めにも我が国

の政体が民主主義であると口にするなら、ムードの読み合いに棹さす愚を避け、公的な

る議に耳を傾けつつ自らも公的議論を唱えんとする精神の構えを持つことの重大なる意

味を、片時も忘れてはならぬのではなかろうか。 

---------------- 
 
花うさぎさん。 
大切なことは、原点に回帰することです。 
それは、靖国参拝であり、遺骨の回収です。 
麻生首相の掲げたビジョンに足りないのは、靖国参拝と遺骨回収です。 
民主党の掲げる国立追悼施設設置などもっての外。 
断じて受け入れられないと表明することだと思います。 

 
頑張りましょう！ 
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2009/07/26 19:05Commented by 元気 さん 

To yuukokushaさん  
 
私に対するコメント、ありがとうございます。 

とても嬉しいです。 

 
>大阪は寧ろ、愛国啓蒙活動は活発と思っていましたが… 
 
私は、一度しか参加していません。（汗） 
長く歩くことは、私には無理かも知れません。（腰が… 涙） 
違う形で参加する方が良いように思います。 

 
>元気様は御存知でしょうがマスゴミにはNHKを含め… 
 
私は、それを許して来た日本の側にも責任があると考えています。 
外国人だけを批判しても日本人を批判しても問題は解決するどころか泥沼になるような気

がしています。 
おそらく、彼らにとっては、死活問題なのでしょう。 
在日特権も参政権も。おそらくは、子らのために。自らの老後のために。 

 
けれど、我々には我々の子孫を守ることと先祖を護ることをせねばなりません。今の生活

だけに目を向けていてはならないと思います。 

 
さて、民主党のマニュフェストの素案ご覧になりましたか？ 
怖ろしい内容です。この恐ろしさを知らしめるのも我々の務でしょうね。 
我々のすべきことは、麻生首相のマニュフェストに盛り込んで欲しい内容をメールやＦＡＸ

で伝えることだと思います。 
日本人としての誇りと務めを忘れている日本人には思い出してもらわねばなりません。 
日本人の原点に戻ること。それが大切だと思います。 

 
靖国参拝と遺骨の回収。 
ピンチをチャンスに変えるには、それしか無い気がしています。 

 
yuukokushaさん は、ブログを開設されていないようですね。残念です。 
もし、よろしければ、私はソネットで開設していますので、そちらにいらして下さい。 
楽しみにしています。(^o^)丿 
 
yuukokushaさん は、何度も大阪のデモに参加されてるんですね。 
素晴らしいです。 
ぜひ、大阪でも「そよ風」 のような会。作って下さい。 
その際には、必ず参加させてもらいます。 
よろしくお願いします！ m(__)m 
 
あ、それから… 
HIP-HOPが好きです。 
踊るのも… 腰を労わりながらですが。（笑）  

 

2009/07/26 19:53

Commented by 第一義＠運国斎 さん 

To 元気さん  
>私に対するコメント、ありがとうございます。 
>とても嬉しいです。 

いえ、どういたしまして、こちらこそ、同意頂き、有難うございます。 

 
>長く歩くことは、私には無理かも知れません。（腰が… 涙） 
>違う形で参加する方が良いように思います。 
そうですか、腰が傷むのは大変ですね。私、それほどではないですが、以前、腰を痛めま

して、腰の痛みの問題はよくわかります。 

 
>私は、それを許して来た日本の側にも責任があると考えています。 
はい、それは国民全体と言う意味でなら責任があると思います。が、更に突っ込んでいわ

せて頂くとこれは戦後世代の問題、その世代以降が浴びた国民主権と言う名の化け物の

まき散らした毒の影響です。 
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2009/07/26 20:03Commented by しばりょう さん 

花うさぎ様 こんばんわ。 
昨日の 麻生氏 細田氏の件。 
騒ぎ立てるマスコミに、もううんざりしました。 
民主主義が聞いて呆れます。 
言いたいことも言えない どこぞの 独裁国家と変わりませんね。 
この反動が きっとやってくるような気がします。 
全体主義国家を目指す動きが出てこないこと願うばかりです。 
新聞も、地方紙 読売 産経と 3誌取っていますが、地方紙はなぜか、左翼系ですね。

地域の事が 詳しく掲載されていますので、読んでいます。読売は ちょっと、中途半端 

やはり 学生時代から購読している 産経が 1番 共感できます。 
読売は、テレビ含め もっと使命感もって 朝日 毎日の 対抗軸になるよう もう一歩踏

み込んでほしいものです。  

 

2009/07/26 20:16Commented by 第一義＠運国斎 さん 

花うさぎ様、元気様とのやり取りでエントリーを使って申し訳有りません。 

 
To 元気さん  
>さて、民主党のマニュフェストの素案ご覧になりましたか？ 
>怖ろしい内容です。この恐ろしさを知らしめるのも我々の務でしょうね。 
>我々のすべきことは、麻生首相のマニュフェストに盛り込んで欲しい内容をメールやＦＡ

Ｘで伝えることだと思います。 
>日本人としての誇りと務めを忘れている日本人には思い出してもらわねばなりません。 
>日本人の原点に戻ること。それが大切だと思います。 
> 
>靖国参拝と遺骨の回収。 
>ピンチをチャンスに変えるには、それしか無い気がしています。 
 
勿論、ミンス党のマニフェストは２chやネットニュースで読んでいますが、言語道断です。

解散した瞬間にマスゴミとのタッグで亡国、売国公約をいともあっさり、平気で出してくるそ

の根性、厚顔無恥振りは日本人の考えることでは有りません。 

 
日本人とは思えない怪しい議員やそのもの朝鮮人も民主党に居ますが、それよりも千葉

だの円かだの、郡だの神本だの日本人女性議員が慰安婦だの嘘をマニフェストに入れて

売国することを平気で提唱すること、明らかに日本人議員なのに亡国公約を出して何食

わぬ顔のポッポ鳩山。 

 
国民主権の たる姿の民主党に朝鮮人の巣窟、マスゴミが加わって、TVではこのマニフ

ェストの詳細を絶対に報道しないと言う猫騙し、闇討ち。 

 
けれど、これは元気様御指摘の通り、 大の危機は 大のチャンスですね。売国が結集

する様を見て、我々はこれから敵か味方かを識別できてくる様に思います。（とは言え国

民主権の毒は強いので我意に任せて強き者へ流れる者も居るでしょうね・・・） 

 
長々失礼しました。  

 

2009/07/26 21:53Commented by 元気 さん 

To yuukokushaさん  
 
花うさぎ様、本当にごめんなさい。m(__)m 
これで、私も 後にしますのでお許しを。 

 
yuukokushaさん、どうか、私のブログにいらして下さいな。 
いっぱいお聞きしたいですね。 
お互いに学べることがありそうです。 

 
>国民主権の毒は強いので… 
 
ええ。 
私もドップリ。疑うこともしませんでした。（笑） 
けれど、ＧＨＱの呪縛からも、国民主権の毒からも… 
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少しは抜けたつもりです。 
まだまだ毒に頭のテッペンまで浸かってホロヨイ気分の日本人が多いです。 
花うさぎさんは、抜けておられますよ。頼もしいですよね。 

 
yuukokushaさんと、ぜひ、お会いしたいです。  

2009/07/26 21:59

Commented by さら さん 

yuukokushaさん 
本当にありがとうございました。   

2009/07/26 22:58Commented by 第一義＠運国斎 さん 

To 元気さん  
 
花うさぎ様 これで 後です。失礼します。 
>>yuukokushaさん、どうか、私のブログにいらして下さいな。 
>いっぱいお聞きしたいですね。 
>お互いに学べることがありそうです。 
はい、有難うございます。 
実は私、何度も元気様のブログに御邪魔してコメント付けていますが、撥ねられるので

す。 

 
今、原因を特定中です。何度も御誘いさせてしまって済みません。  

 

2009/07/26 23:22Commented by 花うさぎ さん 

To おひさまさん こんばんは。 
 
>日本、政府、政権与党の自民党の悪口ばっかりが目立ちます。どっか外国のテレビ局

ではないかと疑ってしまいます。 

 
事実上はそうなっているようですよ(^^；。 
 
>もっと日本人が住みづらい国になってしまいそうで危惧してます。 
 
その程度なら良いのですが、支那中共日本自治区のへの道をまっしぐら、ではないでしょ

うか？。その後はどうなるか、いまのチベット、ウイグルの民族浄化をイメージしてみて下

さい。 

 

2009/07/26 23:36Commented by 花うさぎ さん 

To 元気さん こんばんは。 
 
>さて、私も自民党のパンフ配りしています。 
 
嬉しいです。ありがとうございます。 

 
>大切なことは、原点に回帰することです。 
>それは、靖国参拝であり、遺骨の回収です。 
 
素晴らしいコメント、ありがとうございました。もう全くその通りと共感いたします。 

 
WILL9月号で赤池議員が全く同じ主張をしておられますし、今夜のウイグル集会でも青

山繁晴氏が同様の事を訴えていました。 

 
実は過去三回ほど元気さんのエントリーに気合いの入ったコメントを投稿したのですが全

部跳ねられてガックリしてました。 

 
おそるおそるまた入れたら今回は上手くいきましたので「あれっ？」と思っているところでし

た(^^；。  

 

2009/07/26 23:43Commented by 花うさぎ さん 

To sibaryou55さん こんばんは。 
 
>騒ぎ立てるマスコミに、もううんざりしました。 
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本当にいまのマスメディアは腐ってますね。 

 
>全体主義国家を目指す動きが出てこないこと願うばかりです。 
 
いえいえ、民主政権は全体主義ですよ。自民党はバラバラに見えますが自由に意見を言

える党、民主党はまとまっているように見えて、その実、言いたいことも云えない言論の自

由のない党、これまでの動きを見ていると判ると思います。 

 
>地方紙はなぜか、左翼系ですね。地域の事が 詳しく掲載されていますので、読んでい

ます。 

 
地方紙は朝日と変わらぬ左の共同通信の配信を受けているので、自動的に左ですよ。 

 
>読売は、テレビ含め もっと使命感もって 朝日 毎日の 対抗軸になるよう もう一歩踏

み込んでほしいものです。 

 
はい。ナベツネがいるかぎり絶望的ですが、その後に期待したいです。 

2009/07/26 23:47

Commented by 花うさぎ さん 

To yuukokushaさん、元気さん  
 
>これで 後です。失礼します。 

 
いやいや、遠慮せずにどんどんやって下さい(^^)。  

 

2009/07/27 02:33Commented by ゆらぎ さん 

 
 そよ風さんの動画を拝見してさっそくそよ風の会員登録いたしました。 

 
 花うさぎさんのブログも知ることができ、嬉しく思います。 

 
 またコメントいたします～  

 

2009/07/27 03:30Commented by dai-nippon さん 

 
 
 
★【今の自民党も駄目だと自覚しましょう !】 
http://soumoukukki.at.webry.info/200907/article_3.html 
 
 
 

 

2009/07/27 07:08Commented by 花うさぎ さん 

To satumabushiさん おはようございます。 
 
> そよ風さんの動画を拝見してさっそくそよ風の会員登録いたしました。 
 
おお～、ありがとうございます。 

> 
> 花うさぎさんのブログも知ることができ、嬉しく思います。 
 
どうぞ、よろしくお願いします(^^)。  

 

2009/07/27 07:11Commented by 花うさぎ さん 

To dai-nipponさん おはようございます。 
 
>★【今の自民党も駄目だと自覚しましょう !】 
 
拝見しました。民主党もダメだが自民党もダメ、というのではなくて、「自民党はダメだが民

主党は恐ろしい」と繰り返し訴えています。 

 
で、理想は保守新党による政権ですが、実現の可能性からいうと、厳しいというのが実情
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なんです。残念ですが。  2009/07/27 12:19

Commented by tegetege0103 さん 

花うさぎさん こんにちは。 

 
いつも精力的な活動お疲れ様です。 官邸前での麻生総理へのエールも素晴

らしかったです。 皆さんの声は間違いなく届いていると信じます。 

 
中央の動きを地方にもと思って動いていますが、なかなか実りません。 
しかし諦めませんよ！ 一人でも覚醒させなければ！  

 

2009/07/27 12:54Commented by hirasan000 さん 

南京大虐殺が教科書に載っていないというのは間違っていませんか？ 
自由社だか扶桑社の教科書にも載っていましたし・・・   

2009/07/27 13:31Commented by 花うさぎ さん 

To tegetege0103さん こんにちは。 
 
>中央の動きを地方にもと思って動いていますが、なかなか実りません。 
>しかし諦めませんよ！ 一人でも覚醒させなければ！ 
 
在日特権を許さない市民の会とか、NHK抗議行動でも 初は中央で、その後次第に地

方へと波及してますから、必ず「思いは実る」でしょう。 

 
そのときはよろしくお願いします。 

 

2009/07/27 13:39Commented by 花うさぎ さん 

To hirasan000さん  
 
>南京大虐殺が教科書に載っていないというのは間違っていませんか？ 
>自由社だか扶桑社の教科書にも載っていましたし・・・ 
 
たしかにこの部分はすこし説明が足りなかったきらいはありますね。 

 
中学歴史教科書09年度版を徹底比較 
http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/1074681/ 
 
上記を見ると各社の教科書が南京事件についてどのような記述をしているか詳しく掲載さ

れています。 

 
正確には「記述が大幅に縮小され弱められた」ですかね？。ただし試験問題には出され

なくなったようです。村田春樹さんの動画をご覧下さい。  

 

2009/07/27 16:19Commented by きじねこ さん 

はじめまして。 
すばらしいです！いよいよこういう時代がきましたね。 
反日プロ市民ではなく日本を大好きな真っ当な女性達が活動の全面にたった！鳥肌が立

ってます。 
女性は妻でもあり母でもあり恋人でもありおしゃべりする仲間を持った女性であります！

子育て食育 衣食住管理と守備範囲が広いのです。 
その影響力は男性の比ではないと思います。 
前にでるこのことが一番勇気のいることなんです！ 
その一歩を踏み出された勇気は日本を護らなければという居ても立っても居られないせっ

ぱ詰まった気持ちからですね。 
ジブンもがんばります。本当に凄いことです。今動画を見させていただき急いでうれしくて

コメント書いているんです。 
後で詳しく見させていただきます。； 
チャンネル桜の活動も日本会議の講演もなんでも地方では取り上げ出会いの場を広げよ

うというスタンスです。 
そこで在特会員への道をつけ恒常的に行動する運動へ参加していただくというイメージで

活動したいです。地方でも新しい人が増えてきています。 
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2009/07/27 17:04Commented by 花うさぎ さん 

To きじねこさん はじめまして、こんにちは。 
 
>反日プロ市民ではなく日本を大好きな真っ当な女性達が活動の全面にたっ

た！鳥肌が立ってます。 

 
全国でこういう動きが続いて欲しいです。場合によっては「そよ風」に入会してどこどこ県

支部でもよいですね。 

 
>その一歩を踏み出された勇気は日本を護らなければという居ても立っても居られないせ

っぱ詰まった気持ちからですね。 

 
はい、その通りです(^^)。 
 
>そこで在特会員への道をつけ恒常的に行動する運動へ参加していただくというイメージ

で活動したいです。地方でも新しい人が増えてきています。 

 
いいですね～、是非頑張って下さい。  

 

2009/07/27 19:31

Commented by 花うさぎ さん 

・教えて下さい 

 
どなたか、判る方教えて欲しいのですが、産経新聞の記事を出発点に「栄光ゼ

ミナール」の歴史偏向教育に、私のブログも含めて（二回書きました）そこそこ取り上げら

れていると思います。 

 
しかし、グーグルで「栄光ゼミナール」と検索してもこうした批判記事が全く出てこなくて、

逆に西村修平氏の批判記事は出てきます。 

 
やはりグーグルでも何らかの意志が働いているのでしょうか？。グーグルは検索エンジン

がタグや見出し、内容をすべてチェックするので精度が高いと以前は思っていたのです

が？。  

 

2009/07/27 20:42

Commented by リップンチェンシン さん 

「栄光ゼミナール」だけではなかなかでてきませんね。ためしに 
やってみましたが、５、６ページあたりで抗議動画が一本、１０ 
ページ目にやっとイザ！の批判ブログが出現。 

 
１１ページあたりからようやくちらほらと出てきます。理由はわか 
りません。やはり、まだマイナーなニュースなんでしょうね。情弱 
者にとっては未知のニュースなんでしょう。 

 
栄光ゼミナール 偏向 であればすさまじいほどに批判ニュースで 
あふれますが。  

 

2009/07/27 22:02Commented by 第一義＠運国斎 さん 

To 元気さん  
 
こんばんわ。 

 
元気さんのブログへお邪魔しましたが、認証コ－ドが違うと何度も跳ね返されてしまいま

す…。原因がつけめず落ちこみました（苦笑） 

 
 
>>yuukokushaさんと、ぜひ、お会いしたいです。 
はい、いろいろお話できそうだと思います、是非お会いしたいです。啓蒙もされることも多

いのではないでしょうか。大阪や京都にも仲間がいますからお会いできる機会も近くある

と思います。 

 
花うさぎ様 

 
これ、はっておきます。 
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http://cid-62d9164e3ab7b024.skydrive.live.com/self.aspx/2009INDEX/
民主党2009INDEX.pdf 
 
 

2009/07/27 22:26

Commented by 花うさぎ さん 

To リップンチェンシンさん こんばんは。 
 
>１１ページあたりからようやくちらほらと出てきます。 

 
ありがとうございます。検索かけたときに上位にランクさせるコツを昔勉強した事がありま

すが、すっかり忘れてしまいました(^^；。今はスポンサー優先かな？。 
 
>栄光ゼミナール 偏向 であればすさまじいほどに批判ニュースで 
>あふれますが。 
 
はい。しかし普通の人はこういう検索はほとんどしないでしょうね。悔しいなあ～。 

 

2009/07/27 22:34

Commented by 花うさぎ さん 

To yuukokushaさん こんばんは。 
 
>これ、はっておきます。 

 
おっ、ありがとうございます。 

 
先ほどから民主党マニフェストをチェックしていたのですが、人権救済法案、教員免許更

新撤廃はありましたが、外国人参政権、自虐史観固定法案、慰安婦補償法案等々が見

つかりませんね？。 

 
「※内容の改変については法的措置を講じることがあります。」って何ですかね？。 

 

 

2009/07/27 22:36Commented by 元気 さん 

To yuukokushaさん  
 
こんばんわ。 

 
>元気さんのブログへお邪魔しましたが、認証コ－ドが違うと何度も跳ね返されてしまい

ます…。原因がつけめず落ちこみました（苦笑） 

 
なんだか、この認証というのが難しいと… よく聞きます。（汗） 
ソネットでブログ開設… という手もありますが… （笑） 

 
＞大阪や京都にも仲間がいますからお会いできる機会も近くあると思います。 

 
もしかして… 新無効論の方々とかぶってますか？ 
（先日より、いのししさんのところで勉強しています） 

 
 
To 花うさぎさん 
 
＞全国でこういう動きが続いて欲しいです。場合によっては「そよ風」に入会してどこどこ

県支部でもよいですね。 

 
それ、良いですね！ 
ところで、satumabushiさんもされたようなのですが、会員登録のＵＲＬ教えていただきま

すか？ 
他にも入会したい方、いらっしゃるかも知れません。 
ぜひ、ご紹介をお願いします。m(__)m 

 

2009/07/27 22:56Commented by 花うさぎ さん 
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To 元気さん こんばんは。 
 
>ぜひ、ご紹介をお願いします。m(__)m 
 

そよ風ＨＰ 

http://www.soyokaze2009.com/index.php 
 
新規会員登録 

http://www.soyokaze2009.com/newuser1.php 
 
これで良いと思いますよ(^^)。  

 

2009/07/27 23:35

Commented by 元気 さん 

To 花うさぎさん 
 
ありがとうございます。 

 
>そよ風新規会員登録 
 
完了しました！(^o^)丿 

 

2009/07/28 00:24Commented by 花うさぎ さん 

To 元気さん  
 
>>そよ風新規会員登録 
> 
>完了しました！(^o^)丿 
 
おお～いいですね(^^)。元気さんの街宣が聞こえてくるようです。 
 
「皆さん、聞いて下さい！。日本が、私達が大好きな日本が大変なことになってますよ。男

どもがだらしないので、とうとう我慢できなくて普通の主婦の私達がこうして訴えていま

す。日本を亡ぼそうという巨悪が政権を取ろうとしています。私達に足りないのは勇気と

元気です。さあ、一緒に戦いましょう！」  
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